

質のハラダ リニューアル工事完成！

店内改装、外壁の工事を終え、まもなくリニューアルオープンを迎えます！



蒲生にあるドライブスルー査定ができる老舗質屋【ドライブスルーの質ハラダ】さんのリニューアル工事が完成致しました。

売り物が数多く陳列され販売メインだった店内から、品物数を減らし、個室で査定ができるスペースを設けるなど、二

ズに合わせてレイアウトを変更しました。店内の見せ場でもある個室の間仕切り壁は曲面にし、左官のかき落として仕上げました。かき落としの柔らかな

風合いと淡い色味が、落ち着いた大人カフェのような雰囲気の店内を演出しています。建具は全て異なるデザイン、素材で制作し、どれもこだわりの詰まった一点物に仕上りました。

細部までお客様、職人さんとイメージを共有しながら作り上げていく過程は、既製品をはめ込むだけでは経験できない面白さがありました。

建具や出入り口など、色味や素材など細部までこだわっている箇所がたくさんありますので、訪れる機会のある方はぜひ細部まで注目してみてください！



八十吉弁当事業所 完成！

お弁当の製造所の製作依頼を受け、工事を行いました。

元々飲食店として使用されていた店舗だったこともあり、床、壁などは綺麗に仕上っていたため今回は新しく配置する厨房機器に合わせた間仕切り壁や建具の製作を行いました。

木を全面に使用した既存の間仕切り壁を解体し、新たに製作した壁には鮮やかなブルーのクロスを使用。カウンターには元々使用していた天板をリメイクし、脚部分も天板から切り出しました。短期間での工事が求められる現場でしたが、職人さん方に綺麗且つスピーディーに仕上げていただきました。



『やそきち弁当』さんは炭火焼き料理を扱った、ドラマや映画のロケ弁当で大人気のお弁当などを販売されています！

厨房の制作では、汚れにくい素材や壊れにくい部品、修理しやすい形状など、機能性の高さが求められます！



休昌院「寺務所棟」改修工事

新年早々大規模な手壊し解体がスタートしました。

設計:あまね設計

約2.5ヶ月間壊しながら耐震改修を行っております。一気に解体が進みますと、一時的には建物の強度が著しく低下します。外部の解体と同時に内部から補強を進めています。

そもそも何故ここまで耐力のない建物の修繕に拘るのか？それは既存の建物に使われている材料や施工方法に価値があるからです。座敷には立派な檜の差鴨居や綺麗な檜の柱や床の間、違い棚などの造作部分が残されています。これらの造作物を新たに作る事も不可能ではありませんが、材料探しや施工にも時間とお金が相当掛かります。こういった価値をどの様に考えるかは最終的にはお施主



台東区

さんの判断になるかと思いますが、施工側としては過去の価値ある仕事を残していくだけの事を嬉しく思っております。この後増築棟（新築）にも取り掛かり既存棟との接続を行います。現在現場では増築棟の基礎工事が進められております。

混構造の家

越谷市



調査を行った後、改修のご依頼を受け図面の製作を行っています。1階の店舗として使用していた部分はそのままに、元々住居スペースとして使用していた2階部分を中心計画していきます。実際の現場で打ち合わせを行い、お客様とイメージを共有しながら進めています。階段も取り替え予定のため、構造部分を考慮し設計中！今回の施工ポイントになってくる予感です。

庭を臨むフレンチレストラン 川口市



古民家を改修したレストランのリノベーションを行っています。もともと大きかった台所はまるでレストランの厨房になる事を想定していたようなスペースです。庭に面したお座敷からはシェフ自ら育てている野菜畑を臨む事が出来ます。

食材になる野菜を見ながらいただくフレンチ料理が今から楽しみです。



大門の家

さいたま市



平屋の新築住宅を計画しております。建築家で巨匠のフランク・ロイド・ライトの建築がお好きな建主さんから、ライト住宅の特徴を取り入れた間取りを求めております。木構造計画とのバランスを取ることに苦労しておりますが、学生の時に戻ったような感覚で楽しくプランニングしております。陽当たりを確認する為に南中時に調査を行いました。

グループホーム「希のこ」 越谷市



木造二階建てのグループホームを計画しております。一階に大きなリビングダイニング、二階に複数の個室を配置する事になり、構造的には大空間の上に小さな部屋が乗る構造的な負担の大きな計画となります。その他スプリンクラーなどの大規模な消防設備も備えなければなりません。間取りと構造と設備を同時に計画しながら安全で快適な木造グループホームを目指しております。